

教育委員会定例会（平成27年10月）会議録

1 日 時	平成27年10月8日（木）15:00～16:23
2 場 所	新居浜市庁舎3階 応接会議室
3 出 席 者	委 員 長 三木 由紀子 委 員 伊藤 嘉秀 宮内 文久 長野 美和子 教 育 長 阿部 義澄 事務局長 木村 和則 総括次長 眞鍋 育朗 次 長 高橋 良光 横井 邦明 赤尾 恭平 課 長 高橋 正弥 渡辺 環 曾我部 みさ 桑原 一郎
4 教育長の一般報告	教育長の報告 9月分行事報告及び10月分行事予定について その他
5 記録者氏名	社会教育課 岡部 文仁
6 会議の概要	<教育長の一般報告> <議案> 議案第41号 新居浜市立郷土美術館協議会委員の任命について <いじめ、不登校等生徒指導関係について> <その他> 平成27年度新居浜市教育委員会点検・評価について

<p>三木委員長</p>	<p>それでは定刻がまいりましたので、ただ今から平成27年第10回新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。</p> <p>本日の会議録署名委員は、長野委員さん、伊藤委員さんをお願いいたします。会期は本日限りといたします。</p> <p>平成27年第9回定例会会議録承認は、伊藤委員さん、長野委員さんにご署名をいただいております。</p> <p>それでは、教育長さんの一般報告をお願いいたします。</p>
<p>阿部教育長</p>	<p>それでは、一般報告を行います。資料の2ページをご覧ください。</p> <p>9月の主な行事についてご報告いたします。</p> <p>13日 二学期の始業式以来、台風等でグラウンドコンディションが大変悪く、体育館での練習しかできなかった中で、当日は素晴らしい天候の下に、中学校の運動会が開催されました。</p> <p>14日 住友化学株式会社愛媛工場長松尾忠毅氏から、住友化学開業100周年を記念して制作、発刊された「化学のひみつ」100冊が市内の小学校に寄贈されることになり、宮西小学校6年川井陽葉さんと金子小学校6年谷岡凜飛君が代表して受け取りました。「化学のひみつ」は、学研が新居浜市から発展していった住友化学株式会社の様子を取材し、それを基に制作されたもので、小学生と関わりのある社会の事柄を豊富で正確な資料画とともに編集された学習教材です。全国約22,300の公立小学校と約3,200の公立図書館に寄贈されるのに先立って、新居浜市の小学校と図書館に寄贈されました。</p> <p>15日 第70回国民体育大会セーリング競技（成年女子国体ウインドーサーフィン級）で優勝された小嶺恵美選手（一宮グループ所属）の市長表敬訪問が行われました。来年のリオオリンピックを目指して、オマーンで開催される世界大会に旅立って行きました。</p> <p>17日 市議会本会議が開催され、委員長報告等の後、議案等についてそれぞれに議決をいただきました。</p> <p>臨時校長会を開催し、全国学力・学習状況調査結果等について今後の取組について指示を行いました。</p> <p>18日 新居浜市就学前教育における人権教育研究発表会が学校法人パコダ学園パコダ幼稚園で「美しいところ（差別や偏見がない）を育てる」を研究主題として開催されました。</p> <p>20日 秋空の素晴らしい天候の下で、小学校の運動会が開催されました。各学校で競技の中に、郷土芸能踊りや各学校での伝統的</p>

な競技が演じられました。また、急ぎょ県のイメージキャラクターの「みきゃん」が訪れた学校もあり、盛り上がっていました。小中学校の運動会について、教育委員会から来賓として参加していただきました教育委員・事務局の職員の方々ご苦労様でした。感想等がありましたら後程ご披露をお願いいたします。

24日 第26回新居浜市中生英語スピーチコンテストが実施されました。今年は、市内10中学校からの代表弁論者と市内中学生、保護者、教員等約350人の参加がありました。第一席には、南中学校の中山優那さんの「Love You Forever (ずっと大好きだよ)」。第二席には、中萩中学校の寺尾知優さんの「Happiness Maker (幸福配達人)」。第三席には、東中学校の南木麻優里さんの「Small things with great love (微力でも心を込めて)」が選ばれました。また、審査時間中に新居浜市のALTによる、アメリカの西部海岸と東部海岸の観光地スポットの説明競争は楽しい取組になっていました。

25日 第20回愛媛県女子ユース(U-12)サッカー選手権大会で初優勝を果たした新居浜Girlsの選手や監督・コーチが、市長に喜びの報告に来られました。キャプテンの山本凜さんが練習の様子等について語ってくれました。

26日 第二回あかがね皿リピック大会が障がい者の自立と社会参加の促進に寄与する目的で開催されました。

新居浜市運動部活動競技力向上事業(バドミントンクリニック)が舩田圭太氏(日本ナショナルチームコーチ)、小宮山元氏(日本ユニシス実業団バドミントン部女子チーム監督)の指導の下に、市内の中・高校生のバドミントン部員が参加して、27日までの2日間、基礎体力づくりから基本を中心に行われました。

29日～30日 市中学校新人体育大会が開催されました。

10月1日 第30回新居浜市民俳句大会が開催されました。160名の投句者(590句)の参加を得て開催されました。

第2回新居浜市地域発達支援協議会が開催され、新居浜市肢体不自由児者父母の会、愛媛県自閉症協会新居浜地区、にいほまローズから各活動の取組状況や課題についての報告がありました。

3日 王子幼稚園と神郷幼稚園の運動会が開催されました。

愛媛県立新居浜特別支援学校の第5回秋季大運動会が開催されました。

平成27年度霜仁会（山口大学医学部卒業生）四国支部総会が開催され、AEDが教育委員会に贈呈され、あかがねミュージアムに設置いたしました。

4日 市民体育祭第46回大会総合開会式・ふれあいスポーツの部が山根体育館で開催され、体育功労賞や全国大会等ですばらしい成果を残した方々にスポーツ賞が市長より贈られました。

生き生き幸せフェスティバルがふれあいプラザで開催されました。すばらしい秋空の中で、テントや室内でいろいろな取組や関わりが紹介されていました。

5日 新居浜地区人身安全関連事案連絡協議会が開催されました。新居浜市内の人身安全関連事案を所管する機関が相互に事案の重要性を認識し、事案の兆候をいち早く把握し、被害の予防・拡大防止、被害者の救護を図るため、緊密な連絡のもとに地域住民が安全で安心して暮らせる新居浜市づくりに資することを目的に作られました。

6日 垣生小学校で、公民館と連合自治会が連携しての地域防災訓練が実施されました。平常時に学校と地域が連携して被害を最小にとどめるため何ができるかを知ることが目的に、訓練が行われました。この訓練には、鳴門教育大学の谷村千絵准教授と16名の大学院生も参加しました。

7日 第2回ESD推進事業協議会が開催されました。コンソーシアムに参加している諸団体も参加して、これまでの取組と年度末までの予定、また課題について話し合われました。

その他、10月の主な行事予定について報告を申し上げます。

- 9日 船木中学校ひびき分校秋季運動会
中学生アメリカ訪問団第6回事前研修会 結団式・壮行会
(文化振興会館)
- 11日 中学生アメリカ訪問団第7回事前研修会
～伊藤幸雄氏講演会「アメリカでの滞在について」～
人権のつどい日
- 13日 平成28年度新居浜市標準学力調査説明会
- 14日 第4回学力向上委員会個別支援委員会
(発達支援センター)
- 15日～18日 地方祭
- 20日 中学校の修学旅行開始

<p>三木委員長</p>	<p>20日～23日 決算特別委員会 21日 第51回新居浜市小学校陸上記録会（東雲競技場） 24日 第65回新居浜市美術展覧会前期展（～29日） （郷土美術館） 中学生海外派遣事業出発（～11月3日） 第60回秋の芸術祭（～11月2日）（市民文化センター） 陸前高田ボランティア活動報告会 25日 SST研修会（ふれあいプラザ） 31日 第4回中学校トップアスリート事業（市営サッカー場） 第65回新居浜市美術展覧会後期展（～11月5日） （郷土美術館）</p> <p>以上で、一般報告を終わります。</p> <p>ありがとうございました。ただいまの教育長さんの一般報告で、何かご質問やご意見等はございませんか。</p> <p>それでは、先ほどの一般報告の中にもありましたが、各小中学校の運動会にみなさんご参加いただきありがとうございました。感想をお願いしたいと思います。まずは私から申し上げて、順次お願いします。</p> <p>私は北中学校と角野小学校の方に参加させていただきました。両日ともとてもいいお天気で、運動会日和といった感じでした。北中の方は、『パーソナルカラー～誇れ君だけの色～』というスローガンの下、Tシャツの色もそろえていて、各クラス団結したいい競技ができていたと思います。印象的だったのは、競技の中に考える部分を取り入れてあって、勝つためにどうしたらいいかとか、協力するためにどうしたらいいかなど、クラスや個人で考えたりして競技を行うという姿が見えたので、興味深く楽しく見させていただきました。カラーというのは、クラスのカラーや個人のカラーが出ているのかなと感じました。</p> <p>角野小の方は、『角小魂勝利への道駆け抜けろ』ということで、それぞれの競技に一生懸命に取り組んでいました。印象的だったのが、競技をし終えた後のがんばった顔で退場門へ駆け抜けていく姿で、一生懸命やりきった児童の姿が印象的でした。あと、いろいろな係をしている児童の皆さんや、それを指導している先生の姿も見ることができて午前中いっぱい楽しませていただきました。</p>
--------------	--

伊藤委員	<p>私は、中学校は角野中学校へお伺いさせていただきました。開会式の前にお伺いしまして来賓席に座っていたのですが、来賓席から見るとグラウンドをはさんで向かいに生徒たちの座るテントがあって、その向こう側に生徒達が座って開会式が始まるのを待っていたのですが、無駄口がなく、広いグラウンドなのに人の気配がなくて静けさで、子どもたちの元気がないのかなと心配したのですが、開会式が始まる笛の合図があるとさっと立って開会式に向かい、競技が始まるとすごく元気に一生懸命競技に取り組んでいました。なかでも応援合戦は、雨が多く外での練習回数が少なかったのに、息がぴったり合っていて元気もよく感動しました。私は角野中卒業なのですが、自分たちの時よりも静と動の区別がきちんとついていて、すばらしい生徒たちが育っているなと感じました。</p> <p>小学校の方は金栄小学校にお伺いしました。金栄小学校の方も開会式の前から見させていただいて、開会式後の種目一番目が準備体操でした。準備体操の途中で音楽が切れて鳴らなくなってしまったのですが、児童の皆さんは何の戸惑いもなく1・2・3・4というテンポでそのまま続けて最後までやり遂げていました。その姿を見たときに、これが普段の力量であって本当の実力なんだなと感じました。ハプニングではありましたが、子どもたちの本当の素晴らしさを見ることができて感動いたしました。また、昼食前の最後の種目として、『トンカカさん踊り』という郷土の踊りを児童の皆さん、先生方、地域の皆さんと一緒に法被を着て踊っていて、地域色が豊かで見えて非常に楽しくすばらしい運動会でした。</p>
阿部教育長	<p>私は今回川西、川東を中心に回らせていただきました。中学校は泉川中、西中、北中、東中、川東中、小学校は、金栄小、新居浜小、垣生小、多喜浜小、泉川小でした。中学校は全体を通して、学級の色としてTシャツの色をそろえていました。自分が教員のときは夏の体操服に短パンという格好でしたが、最近は各学年学級ごとの色分けになっているので、保護者にとって自分の子どもがどこにいるのか、どこを走っているのかなどすごくわかりやすかったと思います。またTシャツも何枚か買っているので、「体操服一着よりも毎日の洗濯で助かった」という声が保護者から聞こえてきました。</p> <p>小学校は、伊藤委員さんもおっしゃっていたように、それぞれの地域の持っている伝統的な踊りがほとんどの学校でありました。また防災的な面で、昼食を食べるときに避難訓練、引き渡し訓練を入</p>

<p>長野委員</p>	<p>れている学校もありました。</p> <p>私は、中学校は大生院中学校、小学校は金子小学校に行かせていただきました。中学校はここ何年か大生院に行っていますが、去年は校長先生と笑いながら話していたのですが、学級数が少ない学校ですので、あまりにも順調にいくと早く終わってしまい、弁当の時間までもたないの、教頭先生に時間を延ばすように合図をしながら進めていたりしました。このような大変さがありましたが、今年はそこが改善されていて、間で休憩タイムがあり、給水をしていました。生徒たちも少ないので競技に出ているか、応援をしているか、担当の係をしているかですっぱりになってしまうので、いくら元気な中学生と言ってもいいお天気でしたので、「このような時間が設けられていたのはいいアイデアですね」と話しました。今年もいい運動会を見せていただきました。クラス対抗の競技では、生徒以上に担任の先生がすごく燃えていて、見ていて微笑ましく、地域の方々も喜んで一緒になって熱い応援をされていたので、地域との結びつきを感じた運動会でした。</p> <p>金子小学校では、校長先生の話によりますと、「今年は雨が多くて実際にグラウンドに出て練習できる機会が少なかったの、特に低学年の子どもたちは心配しました」というお話だったのですが、実際に競技が始まりますと、1年生も2年生もみんなしっかりと競技をされていて順調にうまくできていて、先生のご指導は大変だったと思うのですが、さすがだなと思いながら見させていただきました。今年金子小学校は国体を意識して、最初のラジオ体操を『えがお体操』にしていました。見ていると非常に高度な動きで、大人はついていくのが難しそうな踊りでしたが、6年生の男の子が壇上で指揮者をしていて本当に上手で、先生方も「あの子が頼りです」と言いながらされていました、子どもたちはテンポよく楽しそうに踊っていました。本当にいい運動会でした。</p>
<p>宮内委員</p>	<p>私は東中学校へお伺いしました。驚いたのは、私が学生のころ体験した運動会と今の中学校の運動会は違って、昔はとにかく運動能力だけで勝負でしたが、今は運動能力やチームワーク、あるいは偶然性が加わったりして、運動能力が高い子も低い子も楽しめるような運動会が考えられていて非常にすばらしいと思いました。そして何よりよかったのは、子どもたちが誰も怪我なく、楽</p>

<p>木村事務局長</p>	<p>しくお父さんお母さんたちの声援を受けながら最後まで運動会ができたことです。最近、組体操で怪我をしたという事故がありましたが、ああいうニュースを見ると運動会が無事に終わって本当によかったと思いました。楽しくかつ運動能力の高い子も低い子もみんなが一生懸命になれるようないい運動会だったと思います。</p> <p>私は、中学校は西中学校へ参加させていただきました。入場行進は各クラスとも大きな声でハツラツとできていて、さすが中学生だなといった感じをまず受けました。3年生の学級総力リレーでは足の速い子も遅い子もクラス全員が参加する競技ということで、速いクラスと遅いクラスで一周差が開いてしまったりもしていたのですが、最後のクラスでは走り終えた子たちみんながアンカーをゴールへ迎えに行っていて、クラスが一致団結した感じが見られていい運動会だなと感じました。その後すぐ綱引きがあったのですが、こちらもクラス一致団結していましたが、生徒たちはもちろん、応援する先生たちの熱の入れ方もすごく、旗を一生懸命振って応援されていたのが印象的でした。</p> <p>小学校は中萩小学校へ参加させていただきました。初めて中萩小学校へ行ったのですが、開会式は児童たちの吹奏楽部のファンファーレで入場行進が始まりました。通常こういった音楽にはテープやレコードなど放送が使われていますが、生の演奏というのはびっくりしました。そして、児童数が多いのでグラウンドを回って入場行進ではなく、反対側に整列してまっすぐ本部席に向かって行進してくるといった形での入場で、大規模校ならではの入場行進を本部席で圧倒されるような感じで見させていただきました。競技については、子どもたちが多くので早めに進められていて、運営される方は大変だなと見させていただきました。楽しい運動会でした。</p>
<p>眞鍋総括次長兼社会教育課長</p>	<p>私は、中学校は南中学校へ出席させていただきました。『Do our Best～最後の一秒まで～』をスローガンとして実施されていました。特に印象深かったのは綱引きでございまして、通常綱引きは向かい合って綱を引き合うのですが、南中は何クラスかが相手に背中を向けて綱を押すような引き方、『地獄引き』と言われているそうで私も初めて見ましたが、最後の一秒まで綱を引き合ってぎりぎり引き分けに持ち込んだ勝負が何試合もあったりして、大変楽しく見させていただきました。</p>

<p>高橋学校教育課長</p>	<p>小学校は惣開小学校へ出席させていただきました。こちらには『みきゃん』が来ておりまして、子どもたちにとっては楽しい一日になったと思います。紅白挨拶でも子どもたちの声がよく出ていて、元気よく行われていました。惣開小でも最初のラジオ体操が『えがお体操』になっていて、私もこの動きについていくのは難しそうだと感じました。団体演技の中で気になったのが、防災頭巾をかぶってそのまま走り目標のものにボールを投げて倒して帰ってくる競技で、防災を意識した競技なども取り入れていたりしてすばらしかったと思います。</p> <p>私は、中学校は船木中学校へ行かせていただきました。プログラムをいただいたときに得点について記載されているのを見ましたが、その中に『予行演習・行進』と書かれており、これらも得点の対象となっていてどういうことか校長先生に尋ねてみたところ、「運動会当日の本番だけではないということを生徒たちに意識がけをしている」というお答えをいただきまして、すばらしいと思いました。そして総力リレーでは、最後から5番目までは圧倒的にリードをされていたクラスが4番目で追いついて3番目で大逆転があったりしまして、これは走る順番や相手クラスの選手との組み合わせなど、総合的な作戦勝利で感動いたしました。</p> <p>小学校は高津小学校へ行かせていただきました。先ほど話にもありましたが、国体に向けての『えがお体操』と『えがおダンス』の二つをプログラムに取り入れていて、国体本番前ということで子どもたちや保護者を通して盛り上がっていく期待ができるのではないかと感じました。</p>
<p>横井次長兼図書館長</p>	<p>私は神郷小学校へ、絶好の運動会日和に招かれて行ってきました。今年の神郷小学校のスローガンは『紅組コーラ、白組ソーダ〜シュワっとはじけて完全燃焼〜』という大人の考えつかないような楽しいスローガンとなっていました。一年生から六年生までリーダーを中心として、演技はもちろんのことですが集合や行進も大変立派なものでした。今回の運動会で最も感心しましたのは、四年生の演技種目でありました『神郷史情』です。『神郷史情』は平成21年に作られた比較的新しい郷土芸能で、作られたころは私の娘も神郷小の一員でしたが、そのときはできたばかりということもあり、実際に踊られたのは保存会のご婦人の方でして、児童はその間に着</p>

	<p>替えをするようになっていました。今年は神郷小のホームページによりますと、『神郷史情』の中には『吉岡泉のありがたさ』や『義民平兵衛誇りなり』という神郷の歴史が歌詞にちりばめられており、9月3日に保存会の山本元校長先生をお招きして学習会を開いて、その翌日から練習に取り組むといった形で『神郷史情』を四年生の演技種目としてされていました。そういったことで踊りにも力が入っていて、見事な踊りを披露してもらいました。「どこかに招いてまた踊ってもらわないと」という大人たちの声が聞こえてきました。郷土学習の入り口になったのではないかなと思いますので、これからも続けていってほしいです。開催まで短期間でしたが立派な運動会を開催されまして、学校関係者はもちろん、地域の関係者の皆さん、そして何より笑顔で取り組んだ子どもたちに感謝しております。</p>
<p>曾我部スポーツ文化課長</p>	<p>私は船木小学校へ出席させていただきました。天気がすごく良くて座った席も暑くなったりしたのですが、先生の計らいで途中からテントを立てていただいて、その後は風が吹いたりしてきて少し肌寒かったりもしました。十何年ぶりに小学校の運動会に参加させていただいて、隣に座っていらっしゃった市議会議員さんともお話したのですが、「子どもの運動靴が自分たちのときと違いますね」と、先ほど教育長さんが「Tシャツの色がカラフルだ」と言われましたが、小学生の運動靴が私も含めて自分の子どものときは真っ白い靴だったと思いますが、今はピンク、オレンジ、ブルーやブラックなどとてもカラフルでした。自由な感じですごくいいなと思いました。それから、子どもたちが本当に元気よく、集合の時の「中心に集まれ」や「直れ」などの声がけに一年生の小さいかわいい女の子が大きな声で「はい」と元気よく返事をしていたりして、とてもかわいらしいなと思いながら見ていました。児童の数が少ないのでダンス競技などは低学年、中学年、高学年で分かれての競技でしたが、若い先生が多いのか随所に流行りのダンスなどが取り入れられていました。あと、保護者の方々もたくさん写真やビデオを撮られていましたが、マナーをきちんと守られていて、我先にといった感じもなく一生懸命応援しつつ、ビデオやカメラを撮っていました。</p>
<p>渡邊発達支援課長</p>	<p>私は母校の大生院小学校へ行かせていただきました。9月20日は本当に好天気で、土地柄大生院は山の方ですので秋風が爽やか</p>

	<p>で、運動会には最適の天候でした。まず正面玄関でPTAの役員さんに出迎えていただいて、安全面での配慮をしながら、来られた保護者一人ひとりに挨拶をしていたのが印象的で、保護者と学校が一体となっているのを感じました。スローガンは『パワー全開 みんなでつなごう笑顔のバトン』ということで、特に勝敗にこだわらず、みんな笑顔で運動を楽しんでいる様子がかがわれました。開会式では紅と白に分かれてエール交換を行っていましたが、パワー全開で意欲に満ち溢れているのが手に取れるように感じました。車いすや特別支援学級の子どもさんが、先生や生活介助員、同学年や異年齢の児童とともに、持っている力を十分発揮できるような工夫や支援をされていました。例えば、だるまさんの被り物をして走る競技があったのですが、車いすの子にはそれを半面だけにして後ろを開けて改造していたりして、手作り感満載のことをされていて、そのときの子どもさんのイキイキとした楽しそうな表情が印象的で心温まる感動を与えていただきました。午前中最後は『みんな集まれ大生院の夢運び』という種目で、保護者、児童、地域の方が夢に見立てた大玉を頭上で運んでいくという競技でしたが、私もウズウズしまして飛び入り参加させていただいたりしましたが、大生院の夢を運ぶということもありすばらしい運動会でした。</p>
高橋次長	<p>私は、新居浜小学校と泉川中学校に行かせていただきました。泉川中学校は、入場行進ではどの団もしっかりと大きく手を振って足を上げて立派な行進ができていました。団体競技なども工夫を凝らして取り組んでいて、生徒たちの真面目な姿がとても印象的でした。</p> <p>新居浜小学校の方も子どもらしく和やかで、勝負の結果で変な雰囲気になったりすることもなく、健全なすばらしい運動会で楽しく見させていただきました。</p>
阿部教育長	<p>一つ報告です。新居浜、宮西、金子、金栄、神郷、多喜浜、大生院、惣開、垣生小学校に『みきゃん』が来たそうです。また『えがお体操』をした学校も多いということで、国体関係が増えてきているなと感じました。</p>
三木委員長	<p>ありがとうございました。各地で、各学校ですばらしい運動会ができたと思います。指導していただいた先生方に感謝の意を表した</p>

	<p>いと思います。</p> <p>それでは、議案審議に移ります。本日の議案は第41号の1議案でございますが、こちらは人事案件でございますので、新居浜市教育委員会会議規則第37条の規定により、この会の最後に非公開で審議させていただきたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。</p>
委員一同	はい。
三木委員長	<p>ご異議がないようですので、最後に非公開で審議させていただきます。</p> <p>それでは、いじめ、不登校等生徒指導関係に移ります。事務局から説明をお願いいたします。</p>
阿部教育長	<p>お手元の生徒指導関係資料をご覧ください。</p> <p><資料に基づき説明></p> <ol style="list-style-type: none"> 1 不登校について 2 いじめについて 3 不審者情報 4 交通事故について
三木委員長	<p>ありがとうございました。ただ今のご説明について、何かご質問やご意見等はございませんか。</p> <p>それでは、その他に移ります。平成27年度新居浜市教育委員会点検・評価について、事務局から説明をお願いいたします。</p>
眞鍋総括次長兼社会教育課長	<p>お手元にお配りしております「平成27年度新居浜市教育委員会点検・評価報告書(案)」について、ご説明いたします。新居浜市教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検・評価につきましては、6月の定例会において今年度の事務の進め方について説明させていただきましたが、今回選定事業等について3名の委員の方々から「学識経験者の意見」の提出があり、その「評価結果等を踏まえた今後の取組の方向性」につきまして所管課において作成をいたしました。今回点検・評価報告書(案)をお配りいたしますのでお目通しいただき、「評価結果等を踏まえた今後の取組の方向性」等につきまして、10月19日を目途にご意見等をいただきたいと思います。</p>

	<p>ます。なお、いただきましたご意見を反映させていただきまして、次回11月の教育委員会定例会におきまして、参考資料等を合わせました報告書を作成し、議案として提出させていただきご審議いただく予定といたしております。以上で説明を終わります。</p>
三木委員長	<p>ありがとうございました。では、ご意見のある方はよろしく願いいたします。</p> <p>その他、連絡事項等はございませんか。</p>
桑原学校給食課長	<p>学校給食費未納状況についてご説明いたします。</p> <p><資料に基づき説明></p> <ol style="list-style-type: none"> 1 未納状況 2 回収状況
三木委員長	<p>ありがとうございました。ただ今の説明で、何かご質問やご意見等はございませんか。</p> <p>他に連絡事項等ございませんか。</p>
阿部教育長	<p>昨日行われたESD推進事業協議会について報告です。「ESD通信～ふるさとを愛し未来を拓く子の育成をめざして～」のNo.2をご覧ください。コンソーシアムを組んでいる方に参加していただいたのでお知らせします。主な協議内容ということで昨日話し合った内容が書かれていますので、後で目を通していただけたらと思います。来年2月14日(日)にESD発表会を開催します。この日、市P連研究大会もあるのでコラボして、終日文化センター中ホールを活用して実施していきたいと思います。またいろいろご支援していただけたらと思います。</p> <p>また、愛媛新聞のコピーをご覧ください。今日10月8日の新聞にあかがねミュージアムの記事が出ております。赤尾次長から近況報告させます。</p>
赤尾次長兼総合文化施設管理課長	<p>人数は当初の予定より倍以上の方に来ていただいております。ただ、工事の不具合がいろいろ起こっておりまして、運営の方にもいろいろご要望も出ております。ご意見箱を設置しまして、運営やハード面につきましてご意見を伺いまして、ごもつともだなという点は早急に改善するというので、今現在取り組んでおります。今週</p>

	<p>太鼓台が入れ替わりまして、現在松木坂井が入っておりますので、またご覧ください。そして、11月3日から美術館の本格的な全国規模の企画展ということで、「新居浜ー日本」というテーマで展覧会を行いますので、ご覧いただけたらと思います。よろしくお願いします。</p>
<p>三木委員長</p>	<p>今の報告に関連しまして一つご報告です。先日、太鼓祭り推進委員会に出席してきました。太鼓台の責任者の方がおっしゃっていましたのは、「夏祭り、秋祭り等いろいろ太鼓台を動かすにあたって担当課が違うので大変だ」と、「あかがねミュージアムに展示する際においても」という話が委員会においてございましたので、いろいろ大変だとは思いますが、その点の調整等よろしくお願いします。</p>
<p>赤尾次長兼総合文化施設管理課長</p>	<p>議長の方からもそのご指示がございまして、この祭り明けに太鼓祭り推進委員会の中で、もう一度また私の方からご説明させていただきたいと思います。基本は、太鼓祭り推進委員会の方で派遣の順番という申し合わせがございまして、その申し合わせの順に合わせてその地区に話しかけをしていきます。当然、現物を展示するということに関して私も経験がございませぬし、太鼓台関係者も2か月という長期にわたって展示するということに関して、賛成できる、賛成できないという方がおられます。例えば、次は川東地区で展示するところを決めていただいて、誰もいないということになれば次の地区に移るといふ運営の仕方をやらせていただいております。その辺りをまた太鼓祭り運営推進委員会の中でお話をさせていただいて、ご協力を仰ぐということになりますので、よろしくお願いします。</p>
<p>三木委員長</p>	<p>ありがとうございました。よろしくお願いします。</p> <p>その他、連絡事項等はございませぬか。</p> <p>それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思っております。11月の定例会は、11月5日木曜日の15時00分から開催させていただきます。よろしくお願いいたします。</p> <p>これより、非公開審議に入りますので、関係者以外の方は退席をお願いします。</p>

新居浜市教育委員会会議規則第54条の規定により署名する。

委員名

委員名